

# 教育委員会 3 月定例会 報告

## 1 開催日時

令和6年3月21日(木) 13:05～15:20

## 2 出席者

委員 佐古 順子  
中嶋 剛  
船橋 修一  
朝長 昭光  
宮本 真由美  
教育長 遠藤 雅己

### 事務局

教育政策監	江 浪 俊 彦	教育次長	川 下 隆 治
教育総務課長	児 玉 英 輝		
教育総務課参事 (学校給食センター所長)			川 下 善 文
教育総務課参事 (学校施設整備室長)			内 田 博 康
学校教育課長	堺 邦 寿	学校教育課参事	牛 嶋 理 孝
社会教育課長	山 口 尚 子	文化振興課長	大 野 安 生
文化振興課参事 (歴史資料館長)			今 村 明
図書館館長	堀 江 史 佳	教育総務課課長補佐	栗 原 孝 司

## 3 議事

### 《議案》

- 第 9 号議案 専決処分の承認について (人事案件について (4 月人事異動))  
第 10 号議案 目指すべき人間像及び令和6年度重点目標について  
第 11 号議案 人事案件について

### 《報告事項》

- (1) ミライ on 図書館のイベントについて

### 《その他》

## 4 議事録

教育長	ただいまから令和6年3月教育委員会定例会を開催します。本日の会議は、定足数に達しております。 会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。第11号議案は人事に関する議案ですので、秘密会議とし、議事日程の最後にし
-----	---

	たいと思いますが、議事日程及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ありませんでしょうか。
全委員	はい。
教育長	ご異議ありませんので、そのとおりに取扱わせていただきます。 議事日程1「前回会議録の承認」を議題とします。原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょうか。
全委員	はい。
教育長	<p>それでは、ご異議ありませんので、承認することとします。 議事日程2「教育長報告」を行います。2月20日が定例教育委員会でしたので、21日から報告させていただきます。</p> <p>2月21日水曜日、第2回社会教育委員を開催しております。</p> <p>2月22日木曜日、3月定例市議会が開会しております。</p> <p>2月23日金曜日、祝日でしたが、「劇場版 荒野に希望の灯をともし」上映会がさくらホールで開催されました。ペシャワール会を中心に企画され、中村哲医師のご功績を称える内容でございました。今回、医師会の皆様にも大変お世話になったと聴いております。ありがとうございました。</p> <p>2月25日日曜日、旭が丘小合唱クラブ定期演奏会がさくらホールで開催されまして、私も出席しております。</p> <p>2月29日木曜日、いじめ問題等対策委員会を開催しております。</p> <p>3月3日日曜日、青少年健全育成研究大会がコミセン大会議室で開催されております。</p> <p>3月4日月曜日、定例校長会を開催しております。</p> <p>3月7日木曜日午前、放虎原小学校の体育館が完成しましたので、事務局で視察しております。立派に出来上がっております。また、西大村中学校体育館が建設中ですが、そちらも視察しております。午後から福重小学校の校舎及び福重地区の広場を視察しております。</p> <p>3月8日金曜日、三城小学校3年の福田 ももさんが市長を表敬訪問されています。第11回九州新聞社ピアノコンクール佐賀・長崎二次予選で準グランプリを受賞され、令和6年2月24日・25日に開催された本選に出場されました。</p> <p>3月9日土曜日、令和5年度大村市小学生・中学生スポーツ表彰式がさくらホールで開催されております。</p> <p>3月12日火曜日、令和5年度歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクールで最優秀賞を受賞した富の原小5年生御厨 麻智（みくりや まち）さんが市長表敬をされております。最優秀賞は、全国から選ばれた6点のうちの1点になります。幼稚園、小学校低学年、小学校高学年、中学校、高等学校、特別支援学校の6部門から各1点が選ばれ最優秀賞とされ、さらに最優秀賞6点のうち2点が文部科学大臣賞に選ばれています。また、同じく富の原小学校の3年生が入選となっています。大村から2人の小学生が入選以上となっています。</p> <p>3月14日木曜日、中学校卒業証書授与式でございました。委員の皆様にもご出席いただきました。ありがとうございました。後でご感想をお聞かせください。</p> <p>同日、臨時校長会を開催しております。</p> <p>3月15日金曜日、第2回公民館運営審議会を当コミセンで開催しております。</p> <p>3月16日土曜日、向陽幼稚園の卒園式に出席いたしました。4ク</p>

	<p>ラス120名の園児が卒園でした。大村市内でも一番大きな卒園式ではないかと思えます。</p> <p>3月18日月曜日、小学校卒業証書授与式でございました。委員の皆様にもご出席いただき、告示をお読みいただき、ありがとうございました。</p> <p>同日午後から長崎県教育委員会連絡協議会会長及び事務局長と協議を行っています。令和7年度九州地区教育委員会連絡協議会研修大会長崎県大会をシーハットで開催しますので、その件での協議でございました。</p> <p>以上で教育長報告を終わります。各委員から、何か報告はありますか。</p>
船橋委員	<p>3月15日金曜日、九州文化学園のSDGs記念イベントが長崎国際大学で開催されました。九州文化学園は、保育園から大学院までありますが、その学生・生徒が集まって、春休みの国際大学のキャンパスの中で、出展イベントをされておりました。そこで記念講演をさせていただきます。</p> <p>また、3月17日月曜日、長崎大学リカレント教育シンポジウムということで、長崎大学が主催されたイベントが出島メッセ長崎で開催されました。「長崎における人材育成を展望する」というタイトルで、農業・工業・商業・行政のそれぞれの分野、農業分野から長崎県立農業大学の山形校長先生、行政分野から長崎県産業労働部の宮地政策監、工業分野から長崎市の不動技研グループの濱本代表、商業分野は私ということで、4人でディスカッションするというイベントに参加しました。リカレント教育及びリスキリング教育が県でも中々進まないということで、それぞれの立場での問題を出して、話し合うというものでした。大村市教育委員としてご紹介していただきましたので、ご報告させていただきます。</p>
教育長	お疲れ様でした。他にございませんか。
中嶋委員	西大村中学校の卒業式に参加させていただきました。初めてさくらホールでの卒業式ということで、非常に記念になる卒業式であったと思います。卒業生が120名でしたので、ホールの通路より前の席に座り、後ろの席に保護者が座るという形で、整然として非常に良かったと思います。郡中学校も体育館を建て替えると思いますが、さくらホールになるのでしょうか。
教育総務課長	郡中学校は、敷地内の別の場所に建て替えますので、体育館での卒業式となります。
中嶋委員	わかりました。また、卒業式の中で良くできているなど思ったのが告辞です。誰が書いたかわかりませんが、非常に良くできていました。また、保護者の中には、私の教え子もいまして、非常に感慨深かったです。
船橋委員	私も桜が原中学校で告辞を読ませていただきましたが、本当に素晴らしかったです。
教育長	私は郡中学校の卒業式に参加しました。非常に良かったんですが、2時間半もあり、少し長すぎました。途中で高齢の来賓の方がトイレに行かれていました。歌が何曲もあり、それが長かったです。通常、長くて1時間半くらいかなと思います。他の中学校はいかがでしたか。
船橋委員	桜が原中学校は、一人一人卒業証書を手渡していましたが、1時間

	半ぐらいだったと思います。
中嶋委員	西大村中学校も1時間半でした。
佐古委員	玖島中学校もそんなに長くなかったと思います。
宮本委員	大村中学校も1時間半ぐらいだったと思います。
教育長	あんまり長いとせっかくの感動も薄れてしまいます。事務局で調査をお願いします。 他にございませんか。
教育長	次にまいります。議事日程3「第9号議案」を議題とします。事務局の説明を求めます。
教育総務課長	<p>第9号議案、専決処分の承認について、でございます。本日お配りしている議案をご覧ください。</p> <p>令和6年4月1日付け人事異動について、大村市教育委員会教育長に対する事務委任規則第2条の規定により、本日お配りした議案集2ページのとおり専決処分いたしましたので、委員会の承認を求めるものです。</p> <p>3ページをご覧ください。まずは転出からです。教育総務課長、私ですが商工振興課に、社会教育課の南課長補佐がデジタル推進課に転出となっています。一般職は記載のとおりです。</p> <p>次に4ページをご覧ください。退職者です。川下学校給食センター所長が本年度で退職されます。牛嶋学校教育課参事以下3名の職員については、記載している学校に転出されます。</p> <p>ここで退職となっているのは、人件費の支払元が市から県になることから、手続き上、一旦退職という形をとって学校にお戻りになるということで、この様な表現になっています。他の職員については記載のとおりです。</p> <p>3ページにお戻りください。次に転入です。農林水産振興課の楠本課長補佐が昇任して教育総務課長に、市民課の三谷課長が教育総務課参事に、上下水道局の石丸次長が役職定年で社会教育課課長補佐に、市民課の千住職員が昇任して社会教育課係長として転入します。一般職員は記載のとおりです。</p> <p>4ページをご覧ください。次に採用です。郡中学校副校長の西野先生が学校教育課参事に、教育センターの田下係長が学校教育課係長に採用となります。一般職は記載のとおりです。</p> <p>この採用となっているものも、先ほどの退職と同じ理由で人件費の支払元が県から市になることから、手続き上、採用となるものでございます。</p> <p>説明は以上でございます。ご承認方よろしく申し上げます。</p>
教育長	ご質問はありませんか。
教育長	それでは質疑を終結します。ご意見はありませんか。
教育長	それでは、採決します。「第9号議案」について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。
全委員	はい。
教育長	ご異議ありませんので、原案のとおり承認することとします。次に「第10号議案」を議題とします。事務局の説明を求めます。
教育総務課長	<p>第10号議案、目指すべき人物像及び令和6年度重点目標について、でございます。</p> <p>議案集の6ページと本日お配りしているA4サイズ1枚ものの大村</p>

	<p>市教育振興基本計画書の3ページの写しをご覧ください。</p> <p>現在の第3期教育振興基本計画が令和6年度で終了するため、次期計画を令和6年度から作成することになります。現在の計画の中では「教育方針」、「基本理念」、「目指すべき人間像1及び2」を設定していますが、次期4期計画では、「目指すべき人間像3」として、「学業だけではなく、スポーツや文化芸術など一芸に秀でた人間」という項目を追加する予定としています。</p> <p>これは、令和4年度に給付型奨学金で新たにスポーツ・文化芸術まで対象を拡大したこともあり、本計画にもきちんと示す必要があることから、次期計画に先んじて付け加えるものでございます。</p> <p>次に、議案集7ページをご覧ください。教育総務課の令和6年度の重点目標でございます。</p> <p>まずは、1教育環境の充実の項目からですが、右側の令和6年度案として、網掛けしている部分を変更している部分になります。(1)ですが、「一芸に秀でる教育として、」を追加しています。(2)については、令和5年度から高校生への奨学金の貸与月額を1万円、2万円、3万円の選択制にしたことから、引き続き周知を行うため、「引き続き」を追加しています。次に(3)ですが、大村市奨学金返還定住支援補助金を令和4年度から開始していますが、「制度」という表記を正式名称に変更しています。</p> <p>(4)及び(5)は新規になりますので、読ませさせていただきます。「(4)市内の全小中学校の屋内運動場及び中学校の武道場の出入口付近に電子錠付きのキーボックスを設置し、施設の利用者と教職員とで行っている鍵の受け渡しをなくすことで、利用者の利便性の向上と教職員の負担軽減を行う。」「(5)大村市の教育の振興に関する施策を計画的に推進するため、第四期(令和7年度～11年度)大村市教育振興基本計画を策定する。」でございます。</p> <p>次のページをご覧ください。2学校給食の充実は、変更ありません。</p> <p>3教育環境の整備ですが、大村市学校施設長寿命化計画は5年度から着手していますので、「実施する」に変更しています。また、令和7年度以降に予定されている工事の設計業務等に着手しますので、年度を変更しています。(2)及び(3)は、変更ありません。</p> <p>(4)が追加になります。「安全・安心な教育環境を確保するため、令和6年度から市内の全小中学校の敷地内に、防犯カメラを設置する。」でございます。</p> <p>以上が、教育総務課分です。引き続き学校教育課を説明します。</p>
<p>学校教育課長</p>	<p>学校教育課分について、ご説明いたします。令和5年度1の(2)「新たな三学期制」の充実・発展を図る。」につきましては、令和6年度削除としております。それに伴いまして、(3)、(4)の番号が繰り上がっています。</p> <p>続いて、3の(1)の①、令和5年度は「自己の健康管理につながる性差のない中学校新制服の導入を推進する。」でしたが、令和6年度は後半部分を「中学校新制服に伴う校則等の円滑な運用を支援する。」と変更しております。</p> <p>10ページをご覧ください。4の(1)については、削除としております。それに伴いまして、(2)、(3)の番号が繰り上がっています。</p>

	<p>5の(2)「「統合型校務支援システム」の活用を支援する。」としておりましたが、「支援するとともに、電子化による校務の効率化を推進する。」と追加しております。また、(4)として、新たに「中学校の休日部活動の地域移行を推進する。」を追加しています。</p> <p>学校教育課分については、以上でございます。</p>
<p>社会教育課長</p>	<p>社会教育課分についてご説明いたします。11ページをお願いします。</p> <p>「1 家庭教育の充実と青少年の健全育成」についてでございます。(1)から(3)及び(5)については、変更ございません。</p> <p>(4)につきまして、「「地域学校協働本部」の整備を積極的に支援する。」を「「地域学校協働本部」を継続的に支援する。」としております。地域学校協働本部は、PTA活動・放課後子ども教室・OMUR A未来塾などの地域学校協働活動を総合化・ネットワーク化し、安定的に継続できるような仕組みとされています。そのため、「整備を積極的に支援」という、ともすれば、「整備の時のみ積極的に支援する」といったように受け止められる可能性があるものよりも、「継続的に支援する」ということがより重要で、現実的であると考え、そのように文言を変更しました。</p> <p>次に、「2 生涯学習の充実と人権教育の推進」についてでございます。(1)から(4)については、変更ございません。(5)は新たな目標になります。「長崎県公民館大会」は、県内の公民館関係者が一堂に会し、現代における公民館のあり方について研究・協議を行う大会で、令和6年度は「大村・東彼大会」として、本市を会場に開催されます。県内各地から500人以上の参加を見込んでおり、参加者にとって有意義なものとなるよう、東彼3町や関係者の皆様と協力しながら、大会を成功させます。</p> <p>次に、「3 社会教育施設の整備」の(1)でございます。郡地区公民館について、施設の老朽化により屋上防水シートの剥がれや排煙用天窓の開閉不良等が生じており、改修を行うことにより利用者の利便性を図るため、令和6年度の目標として新たに加えております。</p> <p>社会教育課分は以上でございます。</p>
<p>文化振興課長</p>	<p>文化振興課分について、ご説明いたします。12ページをお願いします。</p> <p>1の(1)と(3)を変更しています。(1)ですが、新しい収蔵庫を建設中ですが、以前ご説明したとおり、医療廃棄物が見つかっておりますので、その処理について、「県と協議の上、土壌処理を適切に進め、1日も早い運用を目指す。」としております。(3)は、「旧楠本正隆屋敷の修繕について計画を策定し、県補助の活用を含めて県と調整を行う。」としております。</p> <p>2の郷土教育ですが、(1)は変更ありません。(2)は、「大村藩の歴史を紹介する歴史資料館の特別展を開催する。」としております。(3)は、「歴史資料館のホームページのリニューアルを行い、シアターコンテンツの更新に向けて庁内協議を進める。」としております。</p> <p>3の(1)(2)は、変更ありません。(3)を新たに追加ですが、令和7年度に国民文化祭が長崎県で開催されます。その前年となりますので、「プレイベントとして、本市初の県展移動展を開催する。」としております。5年度で(3)であったものを6年度で(4)として</p>

	<p>おります。体育文化センター設備改修事業として、外壁改修工事第2期や老朽化したスポーツ器具の更新等を実施するとしております。</p> <p>文化振興課分は以上です。</p>
図書館長	<p>それでは、図書館分を説明いたします。13ページをご覧ください。</p> <p>始めに、「1 図書館機能のさらなる充実」の(3)は、電子書籍のタイトル数を増やし、蔵書の充実を図るとともに、図書館アプリの活用についての周知を行い、より多くの方にご利用いただきたいと考えております。また、地域資料等のデジタル化と保存・公開について、検討を進めます。</p> <p>続いて、「2 人々が集う魅力ある拠点づくりの推進」につきましましては、変更はありません。</p> <p>最後に「3 子どもの読書活動の推進」についてです。(3)は、令和6年度が「第2次大村市子ども読書活動推進計画」の最終年度となるため、「第3次大村市子ども読書活動推進計画」を策定し、本市の子どもたちの読書活動の充実に取り組んでまいります。</p> <p>以上で図書館分の説明を終わります。</p>
教育長	<p>ただいま第10号議案の説明がありました。ご質問はありませんか。</p>
中嶋委員	<p>いくつかありますが、まず6ページをお願いします。目指すべき人間像の(3)ですが、「学業のみならず」、「一芸に秀でる」ではどうでしょうか。検討してください。</p> <p>次に7ページ、(4)ですが、「の」が非常に多いので、少し整理した方がいいと思います。「市内全小中学校」、「電子錠付きキーボックス」、「利便性向上」と「の」を省いて簡潔にした方がいいと思います。8ページの一番下の(4)も同様に「市内全小中学校」と「の」を省いてはどうでしょうか。</p> <p>次に9ページ、2の(1)「GIGAスクール構想のもと、ICTを活用した「個別最適な学び」と「協働的な学び」を推進する。」とありますが、もう少し強い表現にできないでしょうか。例えば、「さらに推進する。」と「さらに」を追加してはどうでしょうか。</p> <p>次に10ページ、一番下の(4)ですが、令和8年度から中学校の休日部活動を地域に完全移行しないといけませんので、「推進する。」では少し弱いかなと思いますので、「強力に推進する。」など文言を検討した方がいいのかなと思います。</p> <p>次に12ページ、下から2番目の(3)「国民文化祭のプレイベントとして」を「国民文化祭のプレイベントの一環として」としてはどうかと思いました。以上です。</p>
教育長	<p>人間像の3の「学業のみならず」がいいのか、「学業はもとより」がいいのか検討させてください。</p> <p>他にございませんか。</p>
教育長	<p>12ページ一番下の「老朽化したスポーツ器具の更新等」は、バスケットコート、新体操マットの入替えもありますので、「老朽化した施設、設備の更新等」としてはどうでしょうか。</p> <p>また、学校教育課の「中学校新制服」は、「中学校統合型新制服」としてはどうでしょうか。大阪でも大村市の統合型制服について、テレビ放送があったそうです。大阪から来た方から聞きました。統合型制服というのが話題になっているようなので、統合型を入れた方がいい</p>

	<p>と思います。 他にございませんか。</p>
教育長	<p>12ページ2の(3)「シアターコンテンツの更新に向けて庁内協議を進める。」とありますが、何年度の更新で、こういった内容の更新を考えているのか説明を少ししてください。</p>
歴史資料館長	<p>歴史資料館のシアターコンテンツの新しいものを検討するというものですが、明確にいつまでに更新するとは決めておりません。事務局で方向性の協議等を行っています。歴史資料館が開館して5年を経過しますが、映像機器の入替えを5年から10年のスパンで行いますので、それと併せて検討できればと考えています。</p>
教育長	<p>それでは質疑を終結します。ご意見はございませんか。</p>
教育長	<p>それでは、意見を終結します。採決します。第10号議案について、一部修正を事務局に一任していただき、決定することとしてよろしいでしょうか。</p>
全委員	<p>はい。</p>
教育長	<p>ご異議ありませんので、一部修正を事務局に一任していただき、決定することとします。</p>
教育長	<p>それでは次にまいります。議事日程4「自由討論」に入ります。委員の皆様から議事以外に何かございませんか。</p>
朝長委員	<p>毎月のことですが、コロナとインフルエンザについて説明します。資料をご覧ください。コロナもインフルも1年半ばから増え始め、2月中旬まで多い状態が続き、3月になってコロナが20件から30件と減りまして、10日を過ぎますと1桁の日もあります。かなり減ってきています。</p> <p>インフルも同じように増えていきましたが、3月になり40件程度に減ってきました。しかし、10日過ぎて、減少が止まりまして、今週は、94件、74件となっています。少し増え気味です。</p> <p>左下の表は、県のコロナとインフルの定点報告ですが、コロナは第5週の14.8がピークで、インフルは第6週の28.01がピークでした。そこから減ってきていきましたが、コロナは第9週が6.19、第10週が7.07で少し増えています。インフルも第10週で少し増えています。右側に全国の定点報告を載せていますが、コロナはずっと減ってきていて、第10週で6.53です。インフルが第10週で16.14で少し増え気味です。インフルが減ってきていたんですが、最近になって増えてきている傾向があります。そういう状況です。</p> <p>もう1枚の資料をご覧ください。最近話題になっている麻疹（はしか）について、お知らせします。昨日の新聞で、15人の発症を確認したので、ワクチン接種をするようにと書いてありました。詳しく説明しますと、2020年に10人、2021年及び22年が各6人、2023年は28人です。2021年から22年に比べると増えてきたので、厚労省が警報を出しています。</p> <p>今年の発症者は、海外から入国した奈良県の男性とその男性と接触した別の男性。2月24日にUAEから関西空港に到着したエティハド空港から帰国した10人、1都2府4県の方と、関西空港で接触した男性が1人です。また、東京の5歳未満の男の子が1人です。もう1人増えて15人になっています。</p> <p>15人で大騒ぎしているのかと思われるかもしれません。日本での</p>

	<p>麻疹の状況は、2015年にWHOから土着のウイルスが排除状態になったと認定されています。つまり、日本の中にオリジナルの麻疹のウイルスはいない、新たに発生することはないということをWHOが認めたということです。</p> <p>その前の2007年には、ワクチンを接種していない0歳から1歳の子どもや1回しか接種していない10代から20代を中心に感染が広がったことがありました。それまでは、1回感染すれば2度と感染しないと医療学会でも信じられていました。それが間違いであった。つまり、昔は巷に麻疹にかかっている人がいたので、1回ワクチン接種すれば、どこかで感染していて、勉強ができていた状態だったと思います。しかし、ワクチン1回接種の途中から、麻疹にかかっている人がいなくなったので、勉強ができなくなった。ですので、2、30年経つと体が忘れてしまう。抗体が落ちてしまうということで、もう1回接種する必要があると、免疫理論が間違いとわかったんです。</p> <p>世界での麻疹の感染状況は、2月20日にWHOが世界の半数以上の国々で今年は麻疹の流行リスクに直面しており、緊急に予防対策を講じる必要があると警告を出しています。その原因は、新型コロナウイルスの感染拡大で、子どもへのワクチン接種が行き届かない国が増え、特にアジアやアフリカで感染が増えている、そこに渡航制限の緩和があり、人の移動が活発になったことで、排除された先進国にも入ってきています。</p> <p>麻疹は感染力が非常に強く、1人で10人、20人に感染させるといいますが、抗体を持っていれば感染しません。予防接種を打ったほうがいいかと1日に2、3件問い合わせがあつたりしますが、まず2回接種したかどうかの確認をすることが大切です。特に子どもたちが2回済ませているかどうか、母子手帳を確認することです。してなければ、医療機関で2回接種することです。大人は、十分な抗体があるかどうか抗体検査をすることです。</p> <p>資料の一番下には、生年月日別のワクチンの接種状況を載せています。それぞれの年齢に合わせた対策が必要です。</p> <p>ワクチン接種を希望する方が増えていますが、子どもたちの接種を優先しないといけません。大人が接種して、子どものワクチンが足りなくなると困るので医療品卸の会社に確認したところ、小児科で子どもたちが接種する分を優先的に準備するという方針と聞きました。</p> <p>問題なのは外国に行った方なので、帰国後2週間は発熱がないかチェックしてもらって、子どもやお年寄りに近づかないようにする。周りに外国に行った方がいれば、熱のチェックや人との接触について注意喚起することが重要です。</p> <p>コロナもあってマスコミが関心を持って報道するので、患者さんから大流行しているんですかと聞かれます。全国で15人ですよと話をしますが、アジアやアフリカなど外国に行く人が増えていきますので、そういった外国に行った方は注意が必要です。</p> <p>学校関係では、子どもたちに2回接種させることが大切です。子どもたちにも関係ありますので、説明させていただきました。</p>
教育長	ありがとうございました。他に何かございませんか。
船橋委員	ここ数か月県下の学校で講演等していますが、学校側からの希望でSDGsに加え、バックキャストिंगの話をしていきます。先日の九州文化学院でも、小中高・短大・大学の学生がかなり参加していました

	<p>が、このバックキャストイングについては、今のうちから教えておかないといけないことと思います。</p> <p>長崎市では、小学校、中学校から個別に話をいただきますし、高校は私立を中心にお話をいただきます。今年度は、川棚高校でもやりましたし、東彼3町では先生たちに講演しました。なかなか大村市でお話しする機会はありません。</p> <p>今、カリキュラム内容が変わってきていて、なぜカリキュラムが変わるのか子どもたちに説明しないといけないし、先生方にも変わってきているということ認識していただかないと、先生方自体が大変だと思います。先日の長崎大学のリカレント教育シンポジウムでもありましたが、「答えを出す」から「疑問のなぜを考える」に変わってきています。今の若い人たちは素直に「はい」と返事するが、「なぜ」と聞いてこないと実社会で大変問題になっています。何かの機会に大村の先生方にもお話しできないかなと思っています。</p>
学校教育課長	<p>船橋委員のお話にもあったとおり小学校のカリキュラムにもバックキャストイングの内容が入ってきています。まずは、教職員を対象とした研修など考えたいと思います。</p>
教育長	<p>機会を作りまして、ぜひ船橋委員のお話を聞かせていただければと思います。他に何かございませんか。</p>
教育長	<p>それでは自由討論を終了します。</p> <p>議事日程5「報告事項」について、事務局から説明をお願いします。</p>
図書館長	<p>ミライオン図書館のイベント等について、報告いたします。お配りしているチラシをご覧ください。</p> <p>はじめに「認知症サポーター養成講座」でございます。認知症の症状や認知症の方への接し方、認知症の予防について学ぶ初心者向けの講座です。こちらは課題解決支援サービスの一つとして、市の地域包括支援センターと連携し、開催しているものです。</p> <p>次に「こどもの読書週間イベント」でございます。こちらも別添チラシをご覧ください。4月23日から5月12日の「こどもの読書週間」にあわせて、ワークショップ等のイベントを実施いたします。</p> <p>3以降は、定例のイベントになりますので、説明を省略いたします。以上で、ミライオン図書館からの報告を終わります。</p>
教育長	<p>他に報告事項はありませんか。</p> <p>以上で議事日程5「報告事項」について終わります。</p>

◎その他

◎議案

第11号議案について、審議を行った。

教育長	<p>これもちまして令和6年3月教育委員会定例会を終了します。</p> <p>15時20分</p>
-----	---

4月定例教育委員会 4月16日(火) 13時05分から